

Webinario Internacional de Género

Categoría: Noticias

Publicado: Lunes, 14 Octubre 2024 12:42

Las juezas de la Cámara Primera en lo Criminal, Viviana Taboada y de Ejecución Penal, Silvia Benítez, participaron como expositoras del "Webinario Internacional de Género" que se llevó a cabo la semana pasada vía zoom y fuera organizado por la Auditoría General de la Nación (AGN).

El Seminario, que fue transmitido en la web a través del canal de youtube de AGN, estuvo destinado a representantes de las Entidades Fiscalizadoras Superiores (EFS) de la Organización Latinoamericana y del Caribe, miembros de la Comisión sobre Género, Inclusión y Diversidad y Público en general; habiéndose tratado diversos temas respecto de las Políticas de Género que se adoptan en los diversos países de Latinoamérica.

La jueza de Ejecución Penal de Formosa, Silvia Benítez, quien fue invitada por la licenciada Graciela de la Rosa, Auditora General de la Nación Argentina -quien también fue expositora- disertó sobre las medidas de protección que ofrece el Estado a las víctimas de violencia de género, teniendo en cuenta su rol como Directora de la Comisión de Género ante el Colegio de la Magistratura y la Función Judicial de Formosa y ante la Federación Argentina de la Magistratura (FAM).

La jueza Benítez enumeró las medidas eficaces que los jueces dictan ejerciendo la "debida diligencia" para garantizar una justicia igualitaria y proteger los derechos de las personas sin distinción alguna, y se refirió también a la "perspectiva de género" que tienen los operadores judiciales y de la necesidad de coordinar con diversas instituciones gubernamentales para sancionar y erradicar la violencia de género.

En el mismo panel también participó como expositora la jueza de la Cámara Primera en lo Criminal de Formosa, Viviana Taboada, actual presidenta del Colegio de la Magistratura de Formosa y secretaria de Relaciones Institucionales de la FAM, quien enumeró y explicó los alcances que tienen las normas que están vigentes en nuestro país para brindar una adecuada protección a las víctimas de violencia de género (tratados internacionales y leyes nacionales)

Finalmente, la moderadora del Panel, Paola Nuñez (coordinadora general de la Comisión de Género, Inclusión y Diversidad) agradeció la participación de las expositoras y consideró que pese a las medidas existentes para combatir la violencia de género, los tres poderes del Estado deben seguir luchando para deconstruir la desigualdad de derechos y promover una sociedad más justa y equitativa.